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<文責 愛媛県けん玉協会事務局長 干葉員佐光 参段>

けん玉通信等でご覧になつた方も多いと闇いますが、今年 (平成22年 )のスキルアップ&
段位認定ツアーは、夏目漱石の小説「坊ちゃん」、NHKドラマ「坂の上の雲」等で有名な、愛

媛県・道後温泉で、11月 20日 (土)～ 21日 (日 )の 2日間、開催していただきました。け

ん玉発展途上の地、愛媛県に光を当ててもらっ

て、地元県としては大変うれしい限りで、オリ

ンピックとワール ドカップが一緒に来たような

ビッグイベントでした。御来県していただいた

県外の皆様は、2日間、けん玉三昧 (と、温泉)

だったと悪います。丸石会長はじめ、役員、事

務局の堤様、関東、関西、中国、四国から計 1

2名 の参加で、とても楽しい、また、勉強にな

墨行し冒冒EC霧壇任元墨胃万塁「 L璽票軍1
でけん玉、宴会でけん玉、宴会後もけん玉、朝

食後もけん玉、道後温泉前でけん玉と、けん玉

づ<しで した。 けん玉発展途上の愛媛県では

このようなイベントはこれまでな<、 このニュースは、新聞やテレビ、ラジオに多数取り上げら

れました。

愛媛のことをちょっと書かせてしヽただ<と、元長、「愛媛県けん玉協会」としての活動があり、

現会長の大下氏がその礎を守ってきましたが、大下氏が中四国最大級のシ∃ッピングモール「工

ミフリレMASAKI」 でのけん玉教室を悪いつき、その扉を叩いたのが昨年9月。それから月 1回

の定例教室が始まり、以来、それまでバラバラで活動していたつのメンバーが集結し、今年4月
1日 に新生「愛媛県けん玉協会」がスタートしました。ホームページを立ち上げ、名束」を作り、

バンフレットを作り、様尺なイベントに参加し、スタッフジャンパーもl前え・ 。・と、活動の上

壌に肥料をやり、種をまき、水を与え、少しずつですが、愛媛県でもけん玉の活動が芽吹いてき

ました。

そんな愛媛県へ力を与えに、皆さんが来て<れました。広島県の含宿でお世話になつたつ田先

生、乙吉先生、同じ四国・香川からは、新開さんが来て<れました。そして、金日本チャンピオ

ンの重木さんが来て<れました。丸石会長はじめ、参加者全員の万反が愛媛県に活力を与えて<
れたことに、あらためて感謝申し上げます。参加者の皆さん、本当にありがとうございました。

初日のイベント会場である中四国最大級ショッ

ピングモール「エミフリレMASAKI」 は、あS、れん

ばかりの参加者で、今までにない、盛大なけん玉

教室でした。今田先生の熱い指導を先頭に、乙吉

先生はじめ参加者の先生方のきめ細かい指導、丸

石先生はじめ役員の皆様の的確な指導と、贅沢な

限りです。「スキルアップツアーin愛媛」は、丸石

会長の「けん玉講義」と重木さんの「スゴ技パフ

ォーマンス」をしていただきました。重木さんの

超ド級のスゴ技の数長で、会場の人たちは一同び

つ<り (私 も超びっ<り )!まさに巽次元の世界

を目の当たりにした、といったところでした。こ

んな超人技がけん玉でできるんだ、こんなにけん玉で魅了されるんだ、といった感じでした。イ
ベント中のけん玉教室は、全国の達人に直接教えてもらえるとあって、老若男女がこぞってけん

玉に夢中。最後に重木さんのサイン入りけん玉争奪じゃんけん大会で幕を閉じ、大盛況のイベン

トとなりました。
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次は道後温泉です。ホテルに着いたメンバーは、
早速ホテルロビーにてスキルアップ練習。達人の
技を伝授してもらおうと、私を含め練習、練習で
す。ホテル宿泊者も立ち止まり、人に見られての
けん玉の練習 。・・。まさにスキルアップツアー。
宴会は愛媛県メンバーによる「本家野球拳 (お色
気なしの健全なものです)」 のほか、皆さんの楽し
い出し物等で、大笑い、感動、とても楽しいひと
B寺でした。しかし、ここで終わりません。ホテル
のロビーヘ再び移動し、重木チャンピオンと安藤
さんのパフォーマンス、そしてスキルアップ練習。
まさにけん玉三昧でした。

翌朝は、ついに段位認定会です。朝食後、ホテルの一室を借り切っての認定会で、緊張の糸が
ピンと張り詰めた中、各自、受験しました。(で も結果は 00。 ・でした。)と はいえ、技のポイ
ントを再確認でき、成功率を上げるこつを伝授してもらい、各自のスキルアップにつながりまし
た。

そして、ツアーのフィナーレを飾る道後温
泉本館前に移動。参加者全員でストリートパ

フォーマンスの開始です。皆で技の数反を披
露し、道行<人にけん玉を教え、重木さんの
ライブパフォーマンスで盛り上がり、とても
すばらししヽイベントとなりました。

けん玉発展途上の地、愛媛県には、丸石会
長、今田先生、重木さんはじめ、多<の万展
に大きな力を注いでもらいました。そして世
界をつなげてもらいました。これからは、我反
の活躍の番です。作ってもらった礎を守り、
アドバンテージを生かし、つなげてもらった
世界を活用し、頑張つていきたいと闇います。


